

Ekosem-Agrar: Unternehmensrating auf CCC (stabil) angehoben

Walldorf, 24. Mai 2016 – Die Creditreform Rating hat das Unternehmensrating der Ekosem-Agrar GmbH, deutsche Holdinggesellschaft der auf Milchproduktion in Russland ausgerichteten Unternehmensgruppe Ekoniva, von D auf CCC (stabil) angehoben. Positiv hervorgehoben wurde der weiterhin profitable Wachstumskurs der Gesellschaft, dem nach Ansicht der Ratinganalysten jedoch Risiken aus der hohen Verschuldung und der Kreditgewährung an nachstehende Unternehmen gegenüberstehen. Hier geht es primär um ein marktüblich verzinstes Darlehen an die Schwestergesellschaft Ekotechnika Holding GmbH.

Aus Sicht des Managements reflektiert die Ratinganhebung um eine Stufe nicht die erheblich verbesserte bilanzielle Situation nach der Verlängerung der beiden Unternehmensanleihen um jeweils vier Jahre. Auch das in den letzten Monaten verbesserte Länderrisiko Russlands durch die Stabilisierung der politischen Rahmenbedingungen sowie der Wirtschaftsindikatoren (Ölpreis, Währung) fließt nicht ausreichend in die Beurteilung ein. Operativ bleibt die Unternehmensgruppe auf Wachstumskurs. Vor zwei Tagen erreichte die täglich produzierte Milchmenge die Marke von 650 Tonnen. Im Ackerbau lässt das in der Schwarzerde-Region sehr regenreiche Frühjahr eine ertragreiche Erntesaison erwarten.

Ekosem-Agrar wird Anfang Juni vorläufige Kennzahlen zum ersten Quartal 2016 und in der zweiten Juni-Hälfte den geprüften Konzernabschluss 2015 veröffentlichen.

Über Ekosem-Agrar

Die Ekosem-Agrar GmbH, Walldorf, ist die deutsche Holdinggesellschaft der Ekoniva-Gruppe, eines der größten russischen Agrarunternehmen. Mit einem Bestand von über 59.800 Rindern (davon 28.000 Milchkühe) und einer durchschnittlichen Milchleistung von 635 Tonnen pro Tag ist die Gesellschaft größter Milchproduzent des Landes. Die Gruppe verfügt über eine landwirtschaftliche Nutzfläche von rund 196.100 Hektar und zählt darüber hinaus zu den führenden Saatgutherstellern Russlands. Gründer und Geschäftsführer des Unternehmens ist Stefan Dürr, der seit Ende der 1980er Jahre in der russischen Landwirtschaft aktiv ist und deren Modernisierung in den letzten zwei Jahrzehnten entscheidend mitgeprägt hat. Für seine Verdienste um den deutsch-russischen Agrar-Dialog wurde er 2009 mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Die Unternehmensgruppe ist mit rund 3.650 Mitarbeitern an sechs Standorten in Russland vertreten. Ekosem-Agrar hat im Geschäftsjahr 2014 eine Betriebsleistung von 156,5 Mio. Euro und ein EBIT von 44,5 Mio. Euro erwirtschaftet. Weitere Informationen unter: www.ekosem-agrar.de

Kontakt

Irina Schwachhofer // Ekosem-Agrar GmbH // Johann-Jakob-Astor-Str. 49 // 69190 Walldorf // T: +49 (0) 6227 8890 300 // E: irina.schwachhofer@ekosem-agrar.de // www.ekosem-agrar.de

Presse / Investor Relations

Fabian Kirchmann // IR.on AG // T: +49 (0) 221 9140 970 // E: presse@ekosem-agrar.de